



11月 いすぐみだよ!

尚徳福祉会 とちょう保育園



秋晴れがさわやかで過ごしやすい日が続き、落ち葉が積もるようになってきたこの頃。昼夜の寒暖差も出てきて、ようやく秋の訪れを感じられるようになりましてね。公園では落ち葉も積もりはじめ、落ち葉の絨毯を歩いた際に聞こえる、「カサカサ」「コソコソ」という音に興味津々のりす組さんです。秋は自然遊びを楽しむ機会が多い季節でもあり、お散歩へ行くと、どんぐりや落ち葉を集めて、大切そうに持ち歩く純粋な子どもたちの姿がとても可愛らしく癒されます。子どもたちにとって、秋の自然は宝の山のようなですね(*^^*)時には拾ったものをつかって、おままごとやお店屋さんごっこを楽しむ姿も見られ、日々子どもたちの成長を感じています。

朝晩の気温差があるため、子どもたちが体調を崩さないように見守りつつ、天気の良い日には散歩や公園に出かけて秋から冬への季節の変化を感じていきたいと思います。



11月の目標

- 保育士の見守りの中で、身の回りの事を自分で行おうとする。
⇒「じぶんで!」という意欲を伸ばしていけるように、すぐ援助をするのではなく、傍で見守っています。出来た際にはたくさん褒め、自信に繋げていきます。
- 音楽に合わせて身体を動かし、簡単なリズム遊びを楽しむ。
⇒歌やリズム遊びが好きなりす組さん! 馴染みのある曲を通して全身を使う事で身体の芯を整え、これからの寒さに負けない丈夫な身体を作っていきます。

食育はじめました!

先日、食育の一環で本物の人参と玉ねぎに直接触れました!! お野菜に関する紙芝居を読んだ後にお野菜さんが登場すると、興味津々な子どもたち(ω°) 2本の人参と2個の玉ねぎを仲良く順番に回して触りました。真剣な表情であったり、何だか嬉しそうにしていたり、そのまま食べようと口を開ける可愛い姿も…(*^^*)



「おっさい!」「つめたいねえ〜」と感想を教えてくださいました(^)今後食育の機会を増やし、色々な食材に触れ合える時間を用意していきたいと考えています。



親子ふれあい会



先日はお忙しい中親子ふれあい会にご参加いただきありがとうございました。いつもと違う環境の中で、緊張した様子のお子さまもいらっしゃいましたが、保育園で遊んでいる姿や、日々子どもたちと楽しんでいる手遊びや触れ合い遊びを保護者の方と一緒に楽しむことができ、私共にとっても大変有意義な時間となりました。また、保護者の方と過ごすお子さまの姿を見て、ご家庭での様子が垣間見えほっこりした気持ちになりました(*^^*)

園でのお子さまの様子など、気になる事がございましたら、いつでもお気軽に担任までお声掛けください♪ 今後も園とご家庭で協力し合いながら、子どもたちの成長を見守っていかれたらと思います。引き続き宜しくお願いいたします。 りす組 担任一同

